

## 12・1月の行事予定

### <新橋連合自治会・泉区・他> 場所；連合自治会館

- 定例理事会：12/28、1/25 19:00～
- 歳末特別防犯パトロール：12/4 18:00～
- 新橋コミハありがとうございました：12/8 10:00～

<新橋コミハ>

- 新橋小学校防災拠点：12/21 <新橋小学校>  
運営委員会訓練 10:00～ 運営委員のみ
- 新橋新春のつどい：1/11 役員のみ

### <新橋地区社協関係> 場所；連合自治会

- 定例役員会：12/22、1月休み 10:30～
- しんばしカフェ：地域の方の憩いの場です  
サロン 12/24、1月休み 9:30～11:30  
参加費 100円
- しんばし子育て：未就園児親子の交流の場です  
サロン 12/6 1月休み 10:00～11:30  
参加費 50円 会館 2F
- 気軽にサロン：育児中の親子の交流の場です  
12/18、1月休み 10:00～11:30  
参加費 50円
- ふれあいサロン：パソコンを習います  
寺子屋パソコン 12/11,25 1/8,22 9:15～11:15  
参加費 100円
- コミュニティ：一緒に楽しく食事しましょう  
しんばし食堂 12/21 1/18 昼食会  
12:00～14:00 無くなり次第終了  
子ども 100円、大人 300円
- 刃物研ぎサービス：無料で刃物砥ぎます  
12/18、1月休み 10:00～11:00  
雨天中止
- カレーを食べる会：誰でも参加OKです  
12/18、1月休み 11:30～13:30  
参加費 200円
- 新橋自習クラブ：無料で学習指導します  
12/7,14,21、1/11,18,25  
<新橋地域ケアプラザ> 5:30～
- 新橋自然観察クラブ：新橋地区をウォーキングします  
12/1 9:00～ 神明台広場の観察  
1/5 9:00～ 勉強会(会館 2F)
- 新橋ホームふれあい：麻雀を通して交流の場です  
麻雀 12/11,25、1/9,22 12:00～

<新橋地域ケアプラザ> 参加費 100円

- 助けあい：草取り、庭木剪定など、困りごと  
ぬくもり隊 いつでも受付。申込みは地区社協へ。
- 新橋竹炭をつくる会：大人の遊び場です  
12/15、1/19 竹炭焼き予定  
日程が変更する場合があります、
- びんころラジオ体操：健康作りのための体操しましょう  
12/3,17、1/21 10:00～

<まほろば憩いの広場> (新橋郵便局隣)

新橋地区社協電話番号：070-3823-2789

## 自由投稿コーナー

自由投稿コーナーは皆様の自由な掲示板です。皆様からの積極的投稿をお待ちしています

- ① 日常の出来事
- ② 趣味の作品：写真、俳句、川柳、etc
- ③ 不用品譲ります又は譲ってください
- ④ グループなどのお知らせ

投稿先メールアドレス

[shinbashi.koho2022@gmail.com](mailto:shinbashi.koho2022@gmail.com)



## 編集後記

### 広報誌編集委員

伊東 崇 (新橋上)	足立伊千雄 (新橋上)
松本正美 (新橋下)	内藤道代 (新橋中)
渡辺祐二 (堂山団地)	佐藤 周 (日新団地)
阿部武夫 (新橋西)	名取勝子 (原弥生台)

- 広報誌に関するご意見、ご要望は下記メールアドレスに投稿してください。
- 広報誌編集に関心のある方を募集しています。一緒にやってみませんか。

新橋連合自治会広報部メールアドレス

[shinbashi.koho2022@gmail.com](mailto:shinbashi.koho2022@gmail.com)

新橋だより 電子版  
泉区連合自治会町内会長会一新橋連合自治会のホームページで見ることができます。

新橋連合自治会 又は、右記QRコードで検索



# 新橋だより 第62号

12月

題字は大貫芳夫 連合相談役

新橋連合自治会・新橋地区社会福祉協議会  
令和6年11月24日発行  
発行責任者 藤野美知子・船越みさ子  
編集 連合広報部・地区社協広報部

## 第29回アッテ祭りが盛大に開催(11/10)

新橋連合自治会・新橋地区社協

新橋連合自治会・新橋地区社協共催の第29回アッテ祭りが、11月10日盛大に開催されました。船越地区社協会長の開会宣言ではじまり、山口泉区長をはじめ多くの来賓の方々のご祝辞を頂きお祭りはスタートしました。



お祭り会場には多くの住民が来場

模擬店は焼きそば、焼き鳥、豚汁、甘酒、カレー、綿あめなどの飲食店から、輪投げ、ストライクナインなどの遊戯店もあり、いつもより多くのお店が出店されました。



鳩の森愛の詩保育園の可愛い和太鼓演奏

お花やミカンの販売もありました。会場には多くの地域住民が訪れ、買い物や催しもの見学して、思い思いにお祭りを楽しんでいました。

広場中央の催し物広場では、鳩の森愛の詩保育園の園児並びに卒園生による可愛い和太鼓演奏や、新橋小学校生徒による演技、岡津中学校ダンス部のキラキラのダンス、いずみ野中学校吹奏楽部の演奏、フラダンス、



岡津中学校ダンス部のキラキラのダンス

宮古太鼓の勇壮な演奏などが披露され、会場を一層盛り上げていました。



いずみ野中学校吹奏楽部の演奏

阿久和川の対岸ではミニ列車が走り、多くの子ども達も長い列を作っていました。



子ども達に大人気のミニ列車

会館2Fでは作品展が開催され、多くの住民が見学に来ていました。竹炭の無料配布もありました。



勇壮な宮古太鼓



フラダンスの演技



作品展の展示会場

今回は模擬店が広場全体に分散配置され、人混みが集中しないよう、狭いスペースを有効活用する工夫がなされ、とてもよかったです。アッテ祭りの実施に際してはびぐれっと、鳩の森、新橋小学校の先生、いずみ野中学校の生徒さんなど多くの方のご協力がありました。スムーズに進行することができました。感謝です

昼頃より小雨が降り始め、お祭りは後半は人が少なくなり残念でしたが、それでも楽しい一日を過ごすことができました。準備をして頂いた役員の皆様本当にありがとうございました。



## 新橋小学校で運動会開催(10/19)

10月19日、新橋小学校で運動会が開催されました。今年はい場制限がなかったため、運動場の周りには在校生のご家族で溢れていました。

運動会は赤、白、青の3チームに分かれての対抗戦でスタートです。6年生の力強い開会宣言で始まり、各チームの応援団がエールを交わしました。



応援団のエール交換



低学年の集団演技

低学年の集団演技はとても可愛らしくて微笑ましく、会場から沢山の拍手が聞こえました。徒競走では、高学年になると大人顔負けのスピードで、子ども達の成長を肌で感じました。

当日は好天に恵まれ、とても暑く、今までの中で最も遅い夏日になったとのことでした。またこの春、体調の都合で退任された西田元校長も参加され、子ども達にエールを送っていました。いずみ野中学校の生徒さんのボランティア参加もあり、会場整備や競技進行に活躍していました。いずみ野中学校はボランティア活動にとっても熱心で、地域の行事に積極的にボランティア派遣してくれており、本当に助かっています。改めて感謝いたします。



スピニングボール



高学年の90m徒競走

## 新橋ベタンク大会 2024 開催(10/14) 新橋シニアクラブ

10月14日夏日となった厳しい天候の下、新橋ベタンク大会2024が新橋小学校校庭で開催されました。小学生児童、新橋小教諭、新橋地区ケアプラザ職員、自治会員(シニア)の各グループ16チームが参加し、熱戦が繰り広げられました。

予選リーグを勝ち抜いた8チームにより決勝トーナメントを行い、第七光順チーム(新橋西・原弥生台チーム:池田光子、黒田治美、大池順子、相原たけ子)が



ベタンク大会 決勝戦

## 泉区民ふれあい祭り開催(11/3)

11月3日、毎年恒例の泉区民ふれあい祭りが泉区役所遊水地で開催されました。新橋地区からは離れているので参加するにはやや不便ですが、今回久しぶりに会場を訪れました。

この祭りで、新橋連合自治会がミカン販売を、新橋地区社協がキーマカレー販売をしました。ミカン販売はあっという間に売り切れ、キーマカレーも用意していた数が完売したとのことでした。



会場全景



フルーツとピアノ演奏

模擬店ブースでは、多くの飲食物のほか物品販売、遊戯コーナー、横浜市のごみ収集、防犯、防災関連の啓蒙活動ブースなどがありました。建設機械のクレーン試乗会には沢山の人が参加できていました。



クレーンの試乗会

見事優勝しました。準優勝は宮古・坂本チーム(新橋下自治会員)でした。

新橋ベタンク大会は、近年新型コロナ禍や雨天等により中止あるいは縮小開催を余儀なくされ、予選・決勝が実施できたのは2019年以来5年ぶりになりました。来年の開催では更に多くの方々への参加を期待し、大いに盛り上げていきたいと思っております。

## 悠遊散歩 第3回 「中丸果樹園でミカン狩り」

瀬谷柏尾道路の観音寺前の信号を右折し、ひたすら道沿いに日新団地方面に進むと車道が行き止まりになり、神明台公園につながる山道へと続きます。この道は新橋地区住民では知る人ぞ知るハイキングや散歩コースとなっています。その車道行き止まりの右側に中丸果樹園があります。記者が訪れた11月中旬はちょうどミカン狩りのシーズンで、多くの観光客が訪れていました。果樹園に入ると、なだらかな斜面に沢山のミカンの木が植えられており、ミカンがたわわに実っていました。とても素敵なミカン畑で、ところどころにベンチが設けられています。農園主の中丸さんにお話を聞くと、ミカンの木を植えたのは10数年前で、ミカン狩りができるようになったのは4~5年前だそうです。



中丸果樹園全景

果物は様々な虫害があるのですが、この果樹園ではできるだけ農薬を使わず、自然の力を利用して生育に努めているとのことでした。ミカン狩りは11~12月中旬が旬で、6~7月にはブルーベリー狩りもできるとのことでした。私たちの住むこの身近な新橋地区に、ミカン狩りやブルーベリー狩りを



たわわに実ったミカンの木

楽しむことができる果樹園があるのはなんと素晴らしいことでしょう。駐車場も完備されており、是非皆さんも訪れてみてはいかがでしょうか。



駐車場完備

## 新橋ホーム防災訓練に近隣住民が参加(10/30)

10月30日、新橋ホームで防災訓練が行われ、同ホームから近隣住民に訓練への参加要請がありました。

新橋ホームは、現在100名近くの入居者が生活していますが、中には自立歩行が困難で車椅子移動を余儀なくされる方が相当数います。しかし、夜間などに災害が発生した場合、少ない職員ですべての入居者を迅速に避難させることは負担が大きく、困難なことが想定されるので、近隣住民へ支援要請を行ったとのことでした。

これを受けて、新橋下自治会は自治会員に声を掛け合い、5名の参加要請のところ10名が参加しました。実際の訓練では入居者の車椅子への誘導や、避難路のロープや側溝など日頃意識しない箇所を神経を使うなど思ったよりも避難に時間がかかり、介護施設入居者の避難がいかに難しいかを体験しました。同ホームは、本訓練結果を踏まえて継続的な訓練と更なる改善をしていきたいとのことでした。

今回の防災訓練には、自治会ネットワークを利用して10名参加したことはとても素晴らしいことです。

これからは、新橋下自治会や近隣住民のネットワークを活用し、災害発生時に素早く協力できる体制を構築することがいかに大切か考えさせられた訓練でした。



新橋ホームの防災訓練風景

## 手品師&バルーン使いのクミちゃんを迎えて楽しく遊ぼう(9/18) 新橋地区社協

新橋地区社協の定期的事業の一つである気軽にサロンでは、9月18日手品師&バルーン使いのクミちゃん(スキップ派遣)を迎えて楽しい時間を過ごしました。

1~3歳の幼児12~13名を含めて20名以上が参加しました。

手品では袋の中から沢山の旗を出現させたり、子どもの手の中から動物の人形が現れたり、子ども達はびっくりです。



サロン風景



手の中から動物が出たよ!!

そして、ふうせんが色々な形に変化していく様子に声上げて喜んでいました。とても楽しいひとときでした。



手品師&バルーン使いのクミちゃん

## 気軽にサロン

開催日: 毎月第3水曜日 10:00~11:30  
場所: 連合自治会館2F  
参加費: 50円